
第５７回 兵庫県青少年補導委員大会・研修会が開催されました

なでしこ
機関誌「なでしこ」は尼崎市内各地域で青少年の健全育成を見守る
少年補導委員による情報誌です。
「なでしこ」の花言葉は「注意する・さとす」です。
子どもの頭を撫でながらさとしてもらいたいという願いを込めています。

発 行：尼崎市少年補導委員連絡協議会
事務局：尼崎市教育委員会事務局

社会教育課 青少年愛護担当
【所在地】尼崎市三反田町１丁目１－１
【電 話】06-6423-8501

第３１２号

令和６年12月1日

令和６年度 青少年健全育成・非行化防止標語
入賞作品が決定し、表彰式がありました！

令和6年度青少年健全育成･非行化防止標語の募集に小学校･中学校･高
校･一般の方々から、8,628作品の応募がありました。
多数の応募作品の中から特に優秀な作品について、11月20日に、尼崎市

役所特別会議室において表彰式がありました。市長、市議会議長、教育長
から受賞者の方々に表彰状が手渡され、受賞された方々からは受賞の喜び
や作品に込めた思いなどが語られました。
受賞作品につきましては、ポスターを作成し青少年健全育成・非行化防

止の啓発活動に活用されます。

（啓発ポスター）

令和6年10月24日豊岡市民会館 文化ホールにて、
第57回兵庫県青少年補導委員大会・研修会「豊岡大
会」が開催されました。
大会では主催者挨拶、来賓挨拶などの後、少年補

導委員として長年にわたり、青少年の健全育成・非
行化防止に貢献された方々を顕彰する表彰式が行わ
れました。
尼崎市からは兵庫県知事表彰（20年）8名、兵庫

県知事感謝(10年)2名、兵庫県青少年補導委員連合
会会長感謝(5年)34名が表彰され、多くの拍手とと
もに長年の功績が称えられました。

市 長 賞 尼崎北小学校 後藤 樹 さん
『いいねより 目の前のえがお あつめよう』

市議会議長賞 市立尼崎高等学校 杉山 嵐士 さん
『スマホより 持つべきものは 真の友』

教 育 長 賞 武庫中学校 黒田 絢音 さん
『手ばなすな スマホじゃなくて みんなの手』

左後列より 安田教育次長 松本市長 吹野副市長
白畑教育長 北村市議会議長

左前列より 黒田さん 後藤さん 杉山さん



2024年も終わりが近づいてきました。
近隣の中学校からは合唱コンクールの練習が聴こえて
きて心が和みます。 昨今は青少年が意図せぬ形で犯
罪に巻き込まれる事案が急増しています。青少年が健
やかに成長できるよう、私たち一人ひとりが関心を持
ち、小さな変化にも耳を傾けることで、子どもたちが
安心して過ごせる街になることを願います。

月日が流れるのが早く、あっという間に12月に
なりました。
2024年は、皆様にとってどのような一年でしたか。
2025年も健康には留意して頂き、子ども達を引き
続き見守っていきましょう。
よいお年をお迎えください。

市 長 賞

.

教 育 長 賞市議会議長賞
杉山 嵐士 さん

①たくさんの人に届けばい
いなと思った。

②自分自身がLINE等SNSで
友人のとの関係に行き詰
まったことがあり、同じよ
うな人の助けになれたらと
思って。

③柔道の県大会、少林寺拳
法の近畿大会へ向けて練習
に励んでいます。生徒会の
役員にも立候補予定です。

※グループLINEのやり取り
で悩んだ時もお母様に相談
されており、そういう親子
関係がとても大事であり素
晴らしいと感じました。

①受賞を聞きびっくりしま
した。これを機に自分の作
品が皆に届けばいいなぁと
思いました。

②スマホに依存することが
多く、友達と過ごす時間が
おろそかになっていると感
じた今の気持ちを作品に込
めました。

③小学生から始めている陸
上（短距離）を高校のクラ
ブ活動でも続けており、二
年生になり一層頑張ってい
ます。

※将来は人を助ける職業に
就きたいと言われた嵐士さ
んは、見た目通りで弟思い
のやさしい好青年でした。

毎月の活動報告で「特になし。」と記入する時に心苦
しく思っていたのですが、報告しないといけないことが
ないというのは良いことでは？と思うと気持ちが少し軽
くなりました。ただ現在は私たちの目の届かないところ
で様々な問題が起きていることを忘れてはいけない。と
も自身に言い聞かせ、見える世界でも見えない世界でも
子どもたちが健やかに幸せに日々過ごしてもらえたらと
心から願っています。

JR尼崎駅前歩行者天国、小田まつり、ハロウィンと色々
な楽しいイベントがあり子供たちが集まりそうなところを
巡回しました。 自転車を二人乗りして、タバコを吸って
いた中学生を見かけた方が、学校に連絡して下さった。と
報告を受けました。自転車に関する道路交通法が改正され
「ながらスマホ」が禁止され罰則の対象となりました。街
頭補導においても注視して見守っていきたいと思います。

先月の理事会において、尼崎北警察署より講師をお招き
し、電動自転車と電動アシスト付き自転車の違いや、特定
小型原動機付き自転車（電動キックボード等）とは？
日頃から気になってはいるが、はっきり理解できていない
交通ルール等についてミニ研修会をしました。道路交通法
も改正され、今後も研鑽が必要だと感じました。
夏休み以降、夜遅くまで出歩いている子どもを散見するの
で、近くの交番にパトロールの強化をお願いしました。

子供達の水路遊びも見かけなくなり、ほっと一息の秋
ですが、時折入る不審者情報に気合を入れて見守り活動
しています。
10月26日には西武庫公園にて「第20回 武庫まつり」
が開催され親子連れ多数の盛況の中、我々少年補導委員
はネット犯罪啓発チラシを来場者に配布して啓発活動を
行いました。

朝晩の寒暖差が大きく自律神経の乱れによって免疫力が
低下し、風邪をひきやすくなる時期です。特に子どもは影
響を受けやすいため、注意が必要です。
補導委員として公園や通学路で見守りながら心身の健康
に気を配りたいと思います。子どもたちが元気に過ごせる
ようサポートしていきます。
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～ 受賞者３名に表彰後インタビューさせていただきました ～
質問内容 ①賞を受賞した気持ちはどうですか。 ②どのような事を思い作品を作成しましたか。 ③最近頑張っている事はなんですか。

～各地区の活動報告から～

仕事帰りに通った公園が騒がしく、5年生の男子4、5
人がけんかしているとのことでした。うち1人は片手に
朝顔の緑の支柱(1.2ｍ程度)片手に木の棒を持って振り
回し、すごく興奮し威嚇していた為、すぐに警察に通報
しました。しかし、自転車で逃げられてしまいました。
その場にいた同級生にクラスと名前を確認し、警察官に
伝えました。けんか理由を興奮状態の男子に尋ねた時、
支柱を喉元に突きつけられそうになり、怖かったです。

後藤 樹 さん
黒田 絢音 さん

①ビックリしました。
自分が書いた標語がみんな
に伝わるのがうれしいです。

②友達と遊んでいても、ス
マホばかりみているので、
こんなふうにしてくれると
いいなと思って考えました。

③最近は算数の勉強を頑
張っています。

※後藤 樹さん、表彰式中
終始ニコニコしてかわいら
しい男の子でした。

コラム 編集後記


